

Ya están abiertas las postulaciones 2025 para salas cuna y jardines infantiles públicos

Hasta el 29 de noviembre, las familias de la región podrán postular a los establecimientos JUNJI y de Fundación Integra, a través de un proceso online diseñado para asegurar un acceso inclusivo, cómodo y equitativo

Hasta el 29 de noviembre las familias de la región podrán postular a las salas cuna y jardines infantiles públicos y gratuitos de JUNJI y Fundación Integra a través de las plataformas online de ambas instituciones: www.junji.cl y www.integra.cl, a las que se puede acceder desde teléfonos celulares, computadores y otros dispositivos para favorecer un proceso inclusivo, cómodo y equitativo.

Los jardines infantiles y salas cuna son espacios que promueven aprendizajes significativos que perdurarán a lo largo de toda la vida. A través de la interacción con sus pares y adultos, los niños y niñas despiertan su creatividad, su capacidad de comunicación, refuerzan sus hábitos de higiene y descubren el mundo que los rodea, favoreciendo su desarrollo y autonomía. En este sentido, la asistencia regular al jardín infantil no es solo una opción educativa, sino una oportunidad decisiva para su bienestar integral.

Asimismo, la neurociencia ha demostrado que los primeros años de vida son fundamentales para el desarrollo de las principales funciones cerebrales, pues durante este período las conexiones neuronales se desarrollan de forma acelerada. La estimulación que reciben los niños y niñas en los jardines infantiles fomenta el aprendizaje continuo, fortalece el desarrollo socioemocional y establece las bases de su trayectoria educativa.

El Director Regional (s) de JUNJI Valparaíso, Juan Catalán, destacó que “la asistencia regular es clave para el éxito en este proceso educativo. Cada día en el jardín cuenta, ya que refuerza la adquisición de habilidades que son esenciales para el desarrollo integral de las niñas y niños. Estos primeros años les brindan la posibilidad de fortalecer su autonomía, socializar y experimentar aprendizajes desafiantes a través del

juego, lo que impacta positivamente en su desarrollo integral y bienestar futuro”, indicó.

La Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri, señaló que “este proceso releva la importancia de la educación parvularia en la vida de niñas, niños y sus familias. Los jardines infantiles y salas cunas son espacios de bienestar, amorosos y seguros, donde pueden ser protagonistas de sus aprendizajes y construirse como ciudadanas y ciudadanos activos de la sociedad, donde el juego constituye el elemento central para el desarrollo de habilidades que les servirán toda la vida, por ello invitamos a las familias a postular desde ya a los jardines infantiles y salas cuna públicos”.

Para postular a las salas cuna y jardines infantiles del año 2025, las familias pueden hacerlo a través de las plataformas en línea de JUNJI (www.junji.cl) o Fundación Integra (www.integra.cl). Aquellas familias que no tengan acceso a internet o requieran asistencia con la tecnología pueden acercarse a las salas cuna y jardines infantiles más cercanos, donde recibirán apoyo y orientación durante el proceso.

